
 
 
 
 
 
 
 

体育大会を終えて 9/11(土) 
 

２年７組      
 私は、２年連続で桃団になりました。毎日暑い中、開会式や行進、種目、団ごとの踊りの

練習がありました。私は踊りの振り付けや全体の動きが良く分からなくて、本番までにしっ

かりと覚えられるか心配でした。しかし、毎日同じ団の仲間と一生懸命練習するうちに、振

り付けを覚えることができました。 
当日も暑い中だったけれど、しっかりと行うことができたので良かったです。最後の全校

ダンスでは、全校生徒で踊ることができて、とても楽しかったです。 
 来年は、中学校最後の体育大会なので、団の仲間と協力して頑張りたいです。 

２年５組      
 今年の体育大会は、去年とは違った楽しさがありました。今年は個人種目に出なかった分、

応援をとても頑張りました。 
 去年は優勝にあまりこだわりを持っていなかったけれど、今年は絶対に優勝したいという

想いがありました。だから、応援も、競技も全力で取り組むことができました。去年は恥ず

かしくて大きな声をだして踊ることができなかったけれど、今年の応援合戦は、大きな声を

出しながら踊ることができました。 
 来年は、私たちが１・２年生を引っ張っていかなければならないので、今年以上に頑張り

たいです。 

  ２年４組      
 僕は、体育大会の中でも特に応援合戦に力を入れました。応援合戦は、個人競技のように

一人で頑張るだけではなく、団全員で協力して行わなければいけないからです。 
 応援合戦が始まる直前、すごくわくわくしていました。心の中で「早く踊りたい！」と強

く思っていました。音楽が流れだして入場すると、今まで以上に大きな声で、大きな動作で

踊ることができ、とても楽しかったです。 
 最後の曲はとても速い振り付けだったけれど、しっかり踊ることができました。音楽が流

れ終わるとき、これで終わってしまうのかと少し淋しくなりましたが、団のみんなと一生懸

命踊ることができたので楽しかったです。 
 来年も心に残る体育大会になるように頑張りたいです。 

体育大会で築いた仲間との絆を、立志長距離歩行や、 
合唱コンクールにつなげよう！ 


